

Recuerda Evo Morales respaldo cubano en demanda marítima boliviana



La Paz, 27 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, agradeció la declaración emitida por el Parlamento cubano en respaldo a la campaña por una salida al mar de la nación andina.

A través de la red social Twitter, Morales escribió que la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba resolvió que la centenaria lucha del pueblo boliviano para recuperar su salida al mar ha concitado amplio respaldo en la opinión pública y la comunidad internacional.

Bolivia perdió su acceso al mar en la Guerra del Pacífico en 1879 cuando Chile le arrebató 400 kilómetros de litoral y 120 MIL kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

En 2013 La Paz presentó una demanda ante la Corte Internacional de Justicia para que Chile negociara de buena fe el pedido de una salida al océano Pacífico. **(Fuente/PL)**



Radio Habana Cuba